



Granada 20 de septiembre de 2023

Hora de inicio: 17:00 horas

Hora de fin: 18:15 horas

Asistentes:

- María Ortiz Garnica

- Noelia Comino Fernández

- Maria Dolores del Pozo Jiménez
- Ana Alicia Troncoso Caballero
- Kevin Steven Medina Bedoya
- Blanca María Rueda Contreras
- Lucas Cagigas Amaro
- Sara Martínez Mateos
- Estela Sánchez Olivencia
- Paula Alemán Molinero
- Silvia Vegas López (2ºC Enf) silviavl@correo.ugr.es
- Silvia López Martínez (2ºC Enf) − silvialomar@correo.ugr.es
- Patrocinio Ariza Vega

1. Bienvenida y puesta al día de Delegación de estudiantes

La Vicedecana de Estudiantes y de Extensión Universitaria comienza la reunión dando la palabra a Ver acta, Representante de la Delegación de la Facultad de Ciencias de la Salud.

Ambos recalcan la importancia de la representación estudiantil en los órganos administrativos de la Facultad, como la Junta de Facultad, la propia Delegación de Estudiantes, Consejos de Departamento y los demás.

2. Campaña representantes de grupo/delegación/departamentos

Continuando el punto anterior, se ha informado que es fundamental hacer una campaña para motivar al alumnado a presentarse en los distintos cargos, preparar carteles, charlas, e ir guiando a los de primer año en cualquier necesidad o duda.

La elección de representantes de cada curso de cada titulación se hará en las siguientes semanas, lo cuál constará en las actas correspondientes.

3. Cubrir vacantes en las comisiones de forma provisional





Las siguientes comisiones tienen puestos vacantes, especialmente los puestos de los coordinadores de las que se van a nombrar a continuación, y en la Delegación de Estudiantes también hay un puesto vacante:

- Económica
- Difusión → Necesitamos urgentemente de forma provisional a una persona que coordine esta comisión Ver acta se ha presentado como voluntaria para ser coordinadora provisional de la comisión de difusión.
- Extensión
- Movilidad → Se hará una reunión en la que estará presente la Vicedecana de Estudiantes para arrancar con la comisión de movilidad.
- Subdelegado de la Delegación de Estudiantes

La elección de Delegados y Subdelegados de cada grupo se hará la primera semana de octubre y se darán un par de días para incentivar al estudiantado a formar parte de las comisiones, lo cuál se hará mediante una campaña, para poder mostrar de forma más atractiva las distintas comisiones y que empiecen a funcionar en este curso académico. Hay que explicar al estudiantado que formar parte de la Delegación de Estudiantes no significa ser delegado, pues se puede ser miembro electo de la delegación o pertenecer a las comisiones sin problema alguno.

4. Fijar objetivos principales de este curso de estas comisiones

- Se hará una campaña intensa para conseguir nuevos miembros para la Delegación de Estudiantes. Se hará en la segunda semana de octubre y ya en la tercera semana se enviarán las solicitudes.
- Reactivar las comisiones de la Delegación y conseguir nuevos miembros y coordinadores en cada una.
- Una vez que haya más gente en las comisiones se establecerán los objetivos de cada comisión; el objetivo principal de la Delegación de Estudiantes es conseguir más miembros.

5. Actividad de bienvenida al estudiantado de primero

El viernes día 22 de septiembre se hará una actividad de bienvenida en el descampado de detrás de la Facultad de Ciencias de la Salud. Se han preparado actividades dinámicas que empezarán alrededor de las 14.30h. La actividad comenzará a las 13.00h y durará hasta las 16.00h.

Tenemos que explicarle a los estudiantes que asistirán que se comporten de manera adecuada para poder volver a repetir este tipo de actividades en un futuro y que no nos lo prohíban.





6. Ruegos y preguntas

- La Vicedecana de Estudiantes va a preguntar opciones para crear centro de gastos.
- Las actividades que se hagan son para la Delegación de Estudiantes.
- Se ha hablado de fomentar el deporte femenino y crear una relación entre un club de deporte femenino y la Facultad de Ciencias de la Salud.
- Respecto a las graduaciones: Ver acta van a convocar una reunión de urgencia con los delegados de 4º de cada titulación para hablar de las fechas fijadas. Se barajan las fechas entre 7, 8 y 9 de junio, correspondientes a viernes, sábado y domingo.
- Sobre el tema de los DAFOs: Se ha comunicado a la Vicedecana de Estudiantes los problemas que tuvieron lugar el curso pasado con las realizaciones de los DAFOs, ya que varios miembros que se apuntaron voluntarios para el Plan de Acción Tutorial no asistieron (refiriéndonos a estudiantes) porque a los delegados se les permitió asistir y por tanto los voluntarios no asistieron. También han habido problemas porque los alumnos que ayudaron con la realización del DAFO los redactaban de manera incorrecta a pesar de las explicaciones dadas por los delegados, por lo que después los delegados tenían que corregir y redactar los DAFOs de otra manera más adecuada. También, en las reuniones presenciales de los DAFOs que tuvieron lugar la semana pasada en presencia de la Vicedecana de Ordenación Académica y los Coordinadores de las titulaciones correspondientes, hubieron una serie de problemas con determinados docentes, lo cuál ya se ha informado a la Vicedecana de Estudiantes.

SIGUIENTE REUNIÓN: 4 de octubre a las 17.00h